

BAB IV PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil pembahasan penelitian di atas, mengenai nilai-nilai Pendidikan Karakter dalam Film Serial Animasi Tayo The Little Bus “Hey Tayo” serta relevansinya dalam kehidupan sehari-hari, untuk itu peneliti menyimpulkan sebagai berikut:

1. Dalam film animasi *Tayo The Little Bus* “Hey Tayo” pada season episode 1-5 (satu sampai lima) terdapat dengan pelajaran, nasehat, serta nilai-nilai pendidikan karakter. Nilai-nilai pendidikan karakter dalam kelima episode di atas yaitu: disiplin, jujur, kerja keras, kreatif, menghargai prestasi, rasa ingin tahu, bersahabat atau komunikatif dan rasa peduli sosial. Keseluruhan nilai tersebut merupakan pendidikan karakter dasar yang wajib dimiliki oleh seseorang sebagai pondasi karakter diri.
2. Relevansi nilai-nilai pendidikan karakter dalam pendidikan islam dan kehidupan sehari-hari pada Film Animasi *Tayo The Little Bus* “Hey Tayo” yaitu sesuai dengan perkembangan sosial seseorang dan dapat mempengaruhi perilaku sosial. Film animasi *Tayo The Little Bus* “Hey Tayo” sangat cocok sebagai referensi pengajaran dan penanaman nilai pendidikan karakter. Film animasi ini bukan hanya sebagai hiburan, tetapi juga sebagai edukasi dan sebagai sarana media pembelajaran yang memberikan dampak positif bagi seseorang. Film animasi *Tayo The Little Bus* “Hey Tayo” juga menyajikan berbagai adegan yang bisa dijadikan tauladan yang dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari. Selain itu, dengan menonton film animasi *Tayo The Little Bus* “Hey Tayo” secara tidak langsung seseorang akan belajar tentang nilai-nilai karakter dan sekaligus belajar tentang nilai-nilai islam. Terdapat relevansi antara nilai-nilai pendidikan karakter yang terdapat dalam film animasi *Tayo The Little Bus* “Hey Tayo” pada kehidupan sehari-hari. Yang mana nilai-nilai pendidikan karakter seperti: jujur, disiplin, kerja keras, kreatif, rasa ingin tahu, menghargai prestasi, bersahabat/komunikatif dan peduli sosial sangat cocok dan sesuai jika diterapkan dan diajarkan pada kehidupan sehari-hari.

B. Penutup

Alhamdulillah segala puji dan syukur bagi Allah Tuhan semesta alam, yang telah melimpahkan segala rahmat serta hidayah-

Nya sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini. Setelah melalui banyak hambatan dan rintangan, semoga skripsi yang berjudul “Nilai-Nilai Pendidikan Karakter Dalam Film Serial Animasi *Tayo The Little Bus* “Hey Tayo” (Serta Relevansinya Dengan Pendidikan Islam) dapat bermanfaat dan memberikan sumbangsih yang berarti bagi kita semua, khususnya untuk para pendidik maupun calon pendidik dan orang tua, yang dapat dijadikan referensi guna mengajarkan dan menanamkan nilai-nilai pendidikan karakter dalam kehidupan sehari-hari yang baik dan benar.

Peneliti sepenuhnya menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dan mungkin masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran dari pembaca sangat peneliti harapkan untuk memperbaiki dan menyempurnakan. Peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak terkait, yang telah ikut serta memberikan kontribusi baik tenaga, pikiran, serta do'a.

